

## WEB-RADIO – PREAMBULE A L'EDITORIAL DU 14/10/2021

La rubrique que nous inaugurons aujourd'hui se donne pour mission de faire connaître aux auditeurs le point de vue, le sentiment global des responsables de l'association LMC sur l'évolution de celle-ci, sur la situation des habitants du quartier et l'évolution de ce dernier, sur les projets qui peuvent avoir un effet que nous souhaitons positif sur la vie de chacun sur ce territoire.

Billet d'humeur du Bureau de LMC, note de situation, page d'information, contribution à la réflexion, voilà les orientations de cette rubrique que nous vous proposons de retrouver régulièrement (tous les mois) et qui vous donnera directement l'occasion de réagir, d'apporter vos critiques, vos avis, ... La vie associative est aussi un échange permanent entre ses membres et au-delà, qui doit participer à un enrichissement réciproque et mutuel. N'hésitez donc pas à nous interpeler, à nous communiquer vos contributions, à participer au dialogue citoyen que nous voulons impulser. Nous vous attendons !

## WEB-RADIO - EDITORIAL DU 14/10/2021

L'été s'est achevé il y a peu. Et l'automne l'a remplacé et s'est installé avec ses orages ravageurs et l'annonce de journées plus courtes, moins ensoleillées, plus incertaines.

L'été 2021 s'est écoulé sereinement mais il s'est déroulé d'une façon particulière cette année. Dans nos rues, autour de nous, caché dans la respiration de ceux que nous avons aussi l'habitude de fréquenter, un inquiétant ennemi que nous ne soupçonnions pas, a perturbé nos vies, nos façons d'être, nos relations, nos activités professionnelles et quotidiennes. Nous avons découvert le « corona virus » qui nous a obligés à cacher nos sourires, à nous confiner chez nous, à désinfecter nos mains et tout ce que nous touchions, ...

Vivre ensemble, vivre avec et auprès des autres, nous déplacer, a été compliqué, nous obligeant à vérifier en permanence que nos actes étaient conformes aux règlements et à ce que les autres attendaient de nous. Vivre en société impose des règles et des obligations et ce notamment dans ces temps compliqués. Si nos libertés individuelles ont semblé contraintes cela n'a été imposé à chacun que pour garantir à tous que les libertés collectives soient assurées dans des espaces sécurisés.

Cela n'a pas été sans conséquence sur la vie associative en général et celle de LMC en particulier. Les réunions, les rencontres, les échanges ont été réduits et même dans certains cas supprimés à un moment même où les soutiens, les actes de solidarité et de réconfort étaient, plus que jamais, utiles et nécessaires.

Nous avons tenu cependant à maintenir la plus grande partie de nos programmes annoncés, notamment en direction des enfants et des adolescents pour qui la période d'été revêt une importance particulière.

Les élus de l'association et les professionnels chargés d'assurer son fonctionnement, ont tenu à prendre toutes les précautions pour que la plus part des activités puissent se dérouler en permettant de vivre dans le quartier de la meilleure et de la plus raisonnable façon possible.

Il fallait que les populations concernées ne se sentent absolument pas abandonnées ou mises à l'écart. Quelques obligations légales ne nous ont pas permis cependant d'organiser chaque fin de semaine en été ces moments festifs qui installent à Pissevin une ambiance de fête et de convivialité. Ce sont des moments qui nous ont manqué !

Est-ce cela qui a retardé, en septembre, la reprise de la vie associative habituelle ? Peut-être ... Il faut à présent redynamiser ce qui constitue l'âme de notre association. Ce n'est pas chose aisée : il faut rassurer, redonner confiance, proposer des fonctionnements qui correspondent à la fois aux attentes des adhérents, aux orientations que nous avons décidées et aux exigences des autorités. Nous vivons une période d'instabilité qui ne permet pas toujours d'élaborer avec certitude des projets et des perspectives.

Plus que jamais LMC se doit d'être et d'agir comme un espace de valorisation des personnes, de promotion individuelle et collective, de coopération, d'intégration de ceux qui se sentent le plus en difficulté dans une société toujours plus exigeante. Mais aussi comme un espace de rencontre où se révèlent des compétences, où l'on peut découvrir d'autres personnes vers qui on va, ou qui viennent nous rencontrer, à l'occasion d'un évènement que nous aurons su organiser.

Dans cette perspective, la contribution des plus jeunes nous semble être un enjeu primordial. Nous devons prochainement trouver et mettre en œuvre les formules permettant à ces jeunes de s'exprimer, de proposer des initiatives et de prendre des responsabilités, bref de s'affirmer comme des acteurs essentiels de la vie citoyenne du secteur Pissevin. Mais cette même démarche devra être appliquée à d'autres types d'adhérents (parents, seniors, etc. ...).

La période qui s'ouvre doit constituer pour chacun de nous une occasion de se remobiliser, de découvrir de nouvelles voies et raisons d'espérer, des possibilités d'exercer sa solidarité et de contribuer à faire avancer la société dans laquelle on vit. C'est aussi là ce qui constitue la mission première d'un Centre Social. LMC est le premier et le seul Centre Social associatif dans notre ville. A ce titre, il fournit ces occasions et ces possibilités, en lien direct avec ses adhérents. Alors ne manquez, pas chers auditeurs, d'interpeler ses responsables, animateurs, élus associatifs, adhérents anciens ou récents, qui contribuent, chacun à son niveau, d'alimenter un projet généreux et ambitieux pour mieux vivre dans un quartier qui doit retrouver des couleurs, à savoir mille couleurs d'espoir et de citoyenneté.